

# ロイヤル通信

平成 27年 8月

やっと梅雨も明け、ついに夏本番！ 蝉の声と焼けつくような日差しが照りつけ、真っ青な空には入道雲、川ではしゃぐ子供達。夏の景色が広がります。夏は疲れやすく、熱中症対策等の体調管理に留意しながら、皆さまと少しでも涼を感じる工夫をして乗り越えたいと思います。

夏に虫取りした思い出ではありませんか？



## 今年もロイヤル米、田植えを行いました！



上から舞い降りてくる蝶を虫網でいくつ捕まえられるかな～。皆様、童心にかえって楽しみました!!

諸説ありますが、七夕は節句のひとつ。時とともに お盆を迎える準備としておこなわれるようになったそうです。

## 職員紹介

穏やかな声掛けと真面目な仕事姿勢が素晴らしい安部さんは、職員や利用者様に安心感を与えて下さいます。

私がロイヤル直川の職員として働き始めて、7月で3年になります。働き始めたころは、子供も小さく家事や仕事の両立が出来るか不安でいっぱいでしたが、今は利用者様一人ひとりとの会話を大切に、同じ目線に立ち、少しでも安心して楽しく生活して頂けるようにと心掛けています。（安部 美樹）

